

6月 園だより



ゆい保育園 (本園)

TEL: 0980-47-7181

FAX: 0980-47-7182

2020年6月号

5月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

新型コロナウイルスの緊急事態宣言が解除になり、保育園も明るい雰囲気を取り戻しました。元気に「おはようございます。」と挨拶して登園してくる子ども達。久しぶりにお友だちとの再会に会話が弾む様子が微笑ましく感じます。保育室からは、笑い声や歌声が響き普段通りの生活が少しずつ送れるようになりました。まだ、ゆだんはできませんが園ではこまめな換気、手洗い、消毒等を行い、ご家庭でも引き続き毎朝の検温や健康観察のご協力をお願いします。あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月は楽しく過ごしていきたいと思ひます。

6月の行事予定

1	月	太鼓
2	火	英語
3	水	貧血検査
4	木	英語 虫歯予防集会
5	金	リトミック
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	英語
10	水	
11	木	避難訓練 太鼓
12	金	リトミック
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	英語
17	水	誕生会
18	木	
19	金	リトミック
20	土	職員園内研修
21	日	
22	月	平和学習会 (地域交流)
23	火	慰霊の日
24	水	英語
25	木	歯科検診 太鼓
26	金	リトミック
27	土	
28	日	
29	月	リトミック
30	火	英語

クラス状況

いちご組

長い間、家庭保育の協力ありがとうございました。
お休みの間に伝い歩きが上手になり歩き始めたりと子ども達の成長のスピードに驚きでした。新しいお友だちも増え、益々賑やかになりました。梅雨に入り室内遊びが多くなってきますが子ども達が楽しく活動できるように工夫していきたいと思ひます。体調面に気をつけながら家庭と連携をとって元気に過ごせるようにしていきましょう。

れもん組

新型コロナウイルスの緊急事態宣言が解除され、お休みしていた子ども達も元気よく登園し、又になぎやかになりました。今まで計画して出来なかった散歩や園外活動など色々楽しみが増えました。引き続きひとり一人の体調の変化を見逃さず手洗い、手指の消毒などしっかり行い健康で過ごせる事を喜ぶたいと思ひます。

もも組

長い間、家庭保育のご協力ありがとうございました。子ども達の元気な姿が見られ嬉しく思ひます。クラス全員が集合しお友達との関わりが増え戦隊ごっこを楽しんだり、「あれダメ、これはじゃない」と会話を楽しむ姿が見られるようになりました。運動量もグーンと伸びる時期なので、体を動かす遊びを多く取り入れながら、今月も一人ひとりの健康に気を付けて過ごしていきたいと思ひます。

とまと組

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が解除になり、少しずつ子ども達の登園が増えてきました。梅雨時期に入り雨の日も多く、子ども達は外を見て「今日も雨だね？」と友だち同士会話しています。室内での遊びが増え、クラスではぬりえがブームで、夢中になって好きな色で色付けしています。晴れ間を見つけて、園庭で沢山体を動かしていきたいと思ひます。又、引き続き手洗い、手の消毒、健康面に配慮していきたいと思ひます。

めろん組

5月の中旬より徐々に子ども達の登園も増え、賑やかになってきました。体調を崩す事もなく元気な顔が見られて安心しました。これからも気を緩める事なく手洗い、消毒をこまめに行っていきたいと思ひます。梅雨に入り天気は左右される日も多くなりましたが、晴れた日には園庭に出て体を思いきり動かし、オオゴマダラの幼虫やサナギの観察やみんなで植えたオクラの生長を確認するのが日課になっています。